



# 地域協働学校

## 運営協議会だより

令和7年12月16日  
新宿区立戸塚第二小学校  
地域協働学校運営協議会  
代表 佐々木 明宏  
第7号

12/22(月)6年-消費者教育の出前授業。  
12/23(火)3年-もちつき体験。  
12/25(水)終業式(特別時程3時間授業)。  
12/26(金)-1/7(水)冬休み。  
1/8(水)始業式。

### 4 委員の皆様より

○白子さん：このご時世、町で子供たちに声をかけにくい時があるが皆さんはどうしていますか。目が合った子供には挨拶をしています。様々なイベントで親密になって顔を覚えてもらいます。という参考事例がありました。

○吉鶴さん：避難所防災訓練に参加しましたが、子供たちにもぜひ体験して欲しいと思います。一緒に行っているといざという時安心します。毎年同じ内容が多いので他の体験もさせてあげたいと思います。

○原田：日が落ちるのが早くなつたからか子供たちの飛び出しを多く見かけます。その時に校帽を被っていない子供が多く、周りが暗いので頭の位置が危ないと思いました。学校と共に注意しているといきたいです。校帽については全校朝会で伝える予定のこと、学校の大切なアイテムを大事にしてもらいたいです。

○瀧谷さん：前回お願いしていた学校外からの撮影対策について、早速対応して頂き大変助かりました。地域安全協議会に参加しました。警察の方々も追加内容含め様々な対応をして頂けるということでした。道路上の動物死骸等の第一報も警察にということでした。

11/15・16の土日にP蓮バレーボール大会がありました。戸塚連合チームでしたが戸二小準優勝しました。決勝戦はセンターコートでの試合となり貴重な経験をすることが出来ました。試合も感動しました。  
3学期に第3回の家庭教育講座を実施予定です。1回目からの一連の流れで青少年犯罪等をテーマで警察等の協力を考えています。

○吉田さん：大根の間引きを5年生と一緒に行いました。ネットのかけ直しまで行いました。12月は3年生のもちつき体験の前日準備等含めてお手伝い致します。様々な行事を見させて頂いて、先生方の頑張りを良く見ることが出来ています。

○明石さん：インフルエンザの猛威が各学校を襲っています。関連して各学校でも学習発表会等も非常に警戒しながら実施を考えております。全員揃って稽古が出来ないようです。復帰してぶつけ本番というケースが考えられるので温かい目で見てあげられたらと思います。

次回開催日

12月23日(火)13:30- 戸二小 会議室

第7回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要を報告します。

○日 時 令和7年11月21日(金)15時00分~16時20分

○会 場 戸塚第二小学校 会議室

○出席者 佐々木明宏、白子君代、吉鶴志郎、吉田勝一、明石真吾(支援課より)、  
加藤雅之校長、若泉寿人副校長、瀧谷慧、原田豪(議事録作成)

### ■議事

#### 1 佐々木代表 挨拶

最近は熊の心配もしなければいけない世の中になってきています。

それでは本日も宜しくお願ひ致します。

#### 2 校長先生 挨拶・学校現状報告

インフルエンザの感染者が多くなってきています。児童も頑張って準備をしているので何とか学習発表会を保護者の皆さんに見て頂きたいと思っています。皆さんも十分お気を付けください。

漢字検定を令和8年2月6日(金)放課後に行います。今回多くご参加いただきたいと思います。

大根の間引き等ありがとうございます。芽が出ていないところには新たに種をまいて頂きました。収穫が楽しみです。

#### 3 副校長先生 今後の予定

○12/04(木)3年-警察署見学。

12/09(火)6年-社会科見学。3年-陶芸体験。

12/11(木)、12日(金)、15日(月)、16日(火)、18日(木)個人面談。

12/12(金)2-6年-新宿区学力定着度調査。

12/16(火)1年-昔遊び。

